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der Abgeordneten Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Um- bzw. Ausbau des Bundesamtsgebäudes Imst 
Bereits mehrfach hat der erstunterzeichnete Abgeordnete in Form schriftlicher 
parlamentarischer Anfragen auf den Aus- bzw. Umbau des Bundesamtsgebäudes Imst 
gedrängt. Durch diese Baumaßnahmen sollen dem Arbeitsmarktservice, dem Bezirksgericht 
Imst, der Bundesgendarmerie und dem Vermessungsamt bedarfsgerechte und zeitgemäß 
ausgestattete Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt und die herrschende Raumnot beseitigt 
werden. 
Der Aus- bzw. Umbau dieses Amtsgebäudes ist im Bauprogramm 1997 enthalten, die Kosten 
von 70 Mio öS sind bereitgestellt. Dem Vernehmen nach kann mit einem Baubeginn im 
Herbst dieses Jahres gerechnet werden. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche 
Angelegenheiten nachstehende 
Anfrage: 
1. Trifft es zu, daß mit dem bereits überfälligen Baubeginn heuer gerechnet werden 
kann? 
2. Wenn nicht, welche Hindernisse stehen dem entgegen ? 
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